
          RiO のもりこどもえん   2020 年度   ご父兄アンケート 結果  

                        （同じ内容は省略させていただきます） 

連絡帳・クラスだより・職員との対応等で、お子様の保育園での様子は伝わってきていますか？ 

・連絡帳をよむのが楽しみです。外で遊んだ時、室内遊びの時、具体的にどうすごしているのか気になります 

・写真がもっとあったら嬉しいです 

・写真をたくさんのせてくれて楽しそうな姿がとても伝わってきます 

・誰とどんなことをしたのかを分かりやすく記入してくれているので、一緒に過ごせない分様子が伝わってきます 

・毎日うれしそうにお友達や先生のことを話してくれます 

・カラー写真でうれしいです  子供も喜んでみています 

・欲を言えば食事やトイレなど、遊び以外の様子も知りたいですが 全員分そこまで詳しく書いているお時間が 

 ないことは承知しています 

・連絡帳に保育園の様子を丁寧に書いて下さるので、どのように園で過ごしているのか伝わってきます 

おたよりや連絡帳を読むのがいつも楽しみです 

・くわしく書いていただいて助かります 

 

持ち物等、ご用意頂くもの等で、大変な事やご不便な事はありませんか？ 

・特にないですが、汚れたもののふくろの時、何の汚れか記載があると助かります（ウンチ・どろ等） 

・少なくて助かります 

・最小限にして下さるのでたすかります 

・持ち物プリントを入れていただき助かります 

 

保育園に通うお子様の様子を見て、ご心配等はありますか？ 

・他の子にけがをさせていないか、仲良く過ごしているのか気になります 

・毎日楽しそうです 

・ほかの子にケガをさせないか心配です 

・活発になってきたのでケガをしないか心配です 

・2 階なので仕方ないですが、室内での様子が見れればもっとよかったです 

・教育方針などをもう少しくわしく知りたいと思う気持ちがあります 

 

RiO のもりこどもえんの保育はクラスの壁がない「たてわり保育」です 

こちらの保育について感じている事はありますか？ 

・お兄ちゃん、お姉ちゃんにかわいがってもらって小さい子もいて、良い刺激になっていると思います 

・良いと思う 

・小さい子への接し方等、学べているのでとてもいいと思う 

・年上の子を見て学ぶことも沢山あると思います   色々な経験になって良いです 

・年齢に関係なく過ごせるので色々なことを吸収できるのかなと思う 

・0～１歳児のお世話を保育園でも教えてもらい、家でも下の子の面倒を見てくれるようになりました 

 「たてわり保育」のおかげかなあと思います 

・上の子が下の子のお世話をしたり、たてのつながりができてよいと思います 

・逆に子供たちに刺激になってよいかなと思います 

・めろん組の子たちのマネをしたり、いちご組のお世話をしたり時にはケンカをして成長していけてると思います 

 いつもフォローありがとうございます 



 

・とても良いと思います。年下の子に優しいです 

・年上のお兄さんお姉さんの刺激をうけて、何でも自分でやろうとする姿、興味を持っていろいろとやろうとして 

いるので、毎日成長しているなあと感じます。人にも慣れてとてもよいと思います 

・小さい子はお兄さん達をみて育つので、成長ははやいと思います。又大きい子も小さい子のめんどうをみるので 

 優しい子になると思います。ただ、他の保育がわかりませんが、大きい子には少し物足りなく感じてしまうかどうか 

心配になります  （大きい子と関わる機会少ないもしくは同学年の子と関わりが少ない） 

・違う年のお友達とすごすことでたくさんのことを学べているのではないかと思います。 

 

 

普段の保育、職員の対応等、保育園に対するご意見ご要望ありましたらご記入下さい 

・保育園の給食がどんなものか、どれくらいの量を食べているか写真で見てみたいです（たまにおたよりとかでも） 

・このようなアンケートがたまにあったら、伝えやすくて良いと思います 

・リハビリに関する病院というメリットを活かして、言葉の勉強等する機会があったら嬉しいです 

・とても良くて安心してあずけられる。 

・出来たら月に１回位お仕事がお休みの日も預かって頂ける日があるととてもありがたいです 

・いつも楽しく通えているのも先生方のおかげです 

・子供の様子を見ていると保育園が楽しいのが伝わってきます。先生やお友達の名前もよく話に出てきます。 

・いつも元気に明るく出迎えて下さり、安心して預けることが出来ています。 

・いつも丁寧な対応ありがとうございます。子供のことをよく見て下さるので、安心してあずけています。 

 わからないこと、困ったことなどの相談にものって下さるので心強いです。 

・職員の方が丁寧に対応して下さっています。出来れば保育園の様子を見にいけたり（参観会のような）屋外イベント 

 などのイベントがあればいいなと思います。一年に一度の卒園式はありますが、それ以外にも親と子どもと 

 何かしらイベントがあると嬉しいです。 

・いつも保育園に行くのを楽しみにしている子どもをみると、大切にしてもらえているんだなと、私までうれしく 

 なります 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

  RiO のもりこどもえん ご父兄アンケート （園より回答） 

 

連絡帳・クラスだより・職員との対応等でお子様の保育園での様子は伝わってきていますか？ 

・ご父兄の皆様が、お子様の園での様子を詳しく聞きたい、見たいという思いが伝わってきました。 

 とてもよくわかります！ お家の人がいない環境でのお子様の姿は、とても気になりますよね。 

 クラス便りでは、小さい見にくい写真で大変申し訳ありません。 もっと見やすい方法を検討しております。  

・連絡帳やクラス便りで、もっと子どもたちの生活面も取り入れていきます。  

 

持ち物等、ご用意頂くもの等で、大変な事やご不便な事はありませんか？ 

・汚れものが何の汚れか記載してほしい ↓ 

日頃より、お着替え等の洗濯のご協力ありがとうございます。 

嘔吐や便など、汚れがひどい場合はお伝えします。 お伝えがない際はそれ以外の汚れであるとご理解下さい。  

 そのまま洗濯機に入れられるように・・・という思いから【感染症が疑われる物】でない場合は下洗いをしています。 

  

保育園に通うお子様の様子を見て、ご心配等はありますか？ 

・お友達との関わりについてご心配されているご意見が多かったです。 

 ご父兄の皆さんが安心できるように、もっと様子をお伝えできるようにしたいです 

・RiO のもりは２F である為に お子様の姿が見にくいですよね・・・。フードカンパニーさんへのお客様も頻繁に 

 いらっしゃる為、プライバシー保護の為にカーテンをさせて頂いております。  

・子どもたちは成長と共にとても活発になります。とても嬉しい事です！保育園の生活では「動」「静」の活動の 

 メリハリを大切にしています。思い切り体を動かす時間・静かに活動する時間、どちらか片方では落ち着いた生活 

 は難しいと感じます。 やんちゃになってきた子どもたちには「動」の時間を上手に取り入れていきます。 

 怪我を防ぐ為にも大切な事ですね。 

・保育園の教育方針を在園の皆様にきちんとお知らせできていませんでした。大変申し訳ありませんでした。 

 認可保育園になるにあたり、新しく見直した内容を配布させて頂きます。 職員が保育をする上で日々大切に 

している内容です。 

 

RiO のもりこどもえんの保育はクラスの壁がない「たてわり保育」です。 

こちらの保育について感じている事はありますか？ 

・RiO のもりの保育にご理解下さり、本当に有難く思います。 たてわり保育は、異年齢児との関わりの中で 

沢山の刺激があり成長につながります。その反面、学年別での活動の時間が減るなどのデメリットがあることも 

事実です。 職員の話し合いにおいてもこれは大きなテーマであり、「たてわり保育の中」でいかに「年齢に合った 

活動を取り入れるか」を日々話し合っています。  

・楽しく笑顔で保育園に通うことはもちろんですが、子どもたちのたくさんの成長をご父兄の皆様と共有することが 

保育園に預ける不安解決になると思います。 子どもたちの成長の為に、保育士も日々成長できるよう 

努力してまいります。 

  

 

 

 



食育について 

・皆さんのお子様の健康に対する思いが、とても伝わってきました！ 

 ０・１歳はあまり食べ物の苦手意識なく食べる事ができる子が多いと感じます。  

成長するにつれ、味覚も発達し 2 歳くらいから「好き嫌い」が出てくる様子が見られます。 

 小さい頃より、いろいろな食材に慣れていく事が大切です。 

・皆さんの取り組みを見させて頂き、職員もとても勉強させて頂きました。 給食でも、野菜を楽しく食べられる 

 ように工夫していきます。 

・給食の様子も、おたより等でお知らせしていこうと思います。 

 

普段の保育、職員の対応等、保育園に対するご意見ご要望ありましたらご記入下さい 

・アールアンドオーの保育園だからできること・・・RiO のもりのご父兄は知識豊富なプロの皆さん！これこそ 

 RiO のもりの自慢です。 皆さんのご助言を頂きながら、RiO のもりの保育に生かしていければと思います。 

・RiO のもりの子どもたちが今まで、あまり感染症がひろがることなく健康に過ごすことができているのは、 

 お休みの日にきちんと休息をとって頂いているからだと感じています。ありがとうございます。 

 しかし、お休みの日でないと用事を済ませることができない事情もよくわかります！ 

 勤務がない日でも、シフト提出の際に赤字等で預けたいご希望をお伝えくだされば お預かり致します。 

 （ 勤務以外のお預かりは８：３０～16：30 の短時間保育でのお預かりになります ） 

 詳しくは、以前配布した手紙をご覧になるか、小笠原までお問合せ下さい。 

・参観会等のイベントについてですが、勤務先のシフト管理をスムーズにする為に、行事等によって保育をお休み 

 することが難しい状態です。 今後の課題として検討させて頂きます。 

 

 

 RiO のもりの保育にご理解下さいまして、本当にありがとうございます。 

皆様のあたたかいお言葉の数々にとても励まされました。 同時にもっとよい保育を提供し、子どもたちと 

共に職員も成長しようと、再確認をしました。 

 以前もお伝えしましたが、保育園は 保育士・ご父兄が一緒に作り上げるものであると考えております。 

そのためにも、普段から何でも語り合える関係を築けていることが大切です。 

ご心配な事、伝えたい事などありましたら、どうぞご遠慮なくお声かけ下さい。 

 

 この度は、お忙しい中、アンケートにご協力下さいましてありがとうございました！！ 

 


